

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan, dapat disimpulkan bahwa kemampuan membilang pada anak kelompok B di TK. Terang Bangsa Medan dapat ditingkatkan melalui metode bermain bola angka. Hal ini ditunjukkan dengan hasil yang dicapai pada tindakan Siklus 1 sebanyak 18 orang (90%) anak yang tergolong cukup, 2 orang (10%) anak yang tergolong baik. Pada Tindakan Siklus 2 sebanyak 18 orang (87,45%) anak yang tergolong sangat baik dan 2 orang (12,55%) anak yang tergolong baik.

Langkah – langkah yang efektif dalam penelitian ini untuk meningkatkan kemampuan membilang anak kelompok B di TK. Terang Bangsa Medan, yaitu (1) guru mengubah tehnik pelaksanaan secara klasikal dibagi menjadi kelompok (2) memberikan reward berupa tanda bintang untuk anak yang mampu membilang dengan baik (3) ukuran angka/bola relatif dan dilengkapi dengan Lembar Kerja Anak (LKA), (4) bola angka 1-10 yang dibuat jumlahnya disesuaikan dengan kebutuhan anak, tanpa anak harus menunggu lebih lama untuk mendapat giliran bermain.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka peneliti mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Hendaknya guru menggunakan metode bermain bola angka yang bervariasi agar kemampuan membilang anak tentang menyebutkan, mengurutkan dan menghubungkan angka dapat meningkat secara maksimal.
2. Bagi pihak sekolah TK. Terang Bangsa Medan menyediakan bola untuk peningkatan kemampuan membilang anak tentang menyebutkan, mengurutkan dan menghubungkan angka dengan mengikut sertakan guru untuk mengikuti pelatihan-pelatihan akan pembuatan media yang

diperlukan dalam proses pembelajaran yang mampu meningkatkan kemampuan membilang anak.

3. Bagi peneliti diharapkan untuk menyadari akan pentingnya penggunaan media yang bervariasi untuk anak dalam proses pembelajaran.
4. Bagi Peserta Didik hendaknya lebih aktif, percaya pada kemampuan sendiri serta lebih bersemangat dalam belajar terutama dalam pelajaran membilang agar hasil belajar menjadi lebih baik.



UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY